

■ Was war los im Dahlienhof in Wattenbek

Das erste Halbjahr '21 im Dahlienhof..

Trotz der bekannten Einschränkungen und des verspäteten Einsetzens des Frühlings, hatten wir eine abwechslungsreiche Zeit mit den üblichen jahreszeitlichen Festen und deren Vorbereitungen, Veranstaltungen und Feiern. Auch interessant, und uns im Gedächtnis geblieben, war die gemütliche Nachmittagsrunde mit gemeinsamem Kaffeemahlen und -kochen nach alter, heute schon ungewöhnlicher, Väter Sitte – man war der lecker!

■ EL & Beschäftigung

